

Martin Leiensetter



Unser lieber Kollege Martin Leiensetter ist am 1. April nach einer längeren Krankheitsstrecke gestorben.

Wir sind sehr traurig und betroffen. Herr Leiensetter hat unsere Schule mit seinem Wissen, seinen Kompetenzen, seinem pädagogischen Gespür für die Schülerinnen und Schüler und vor allem durch seinen Humor immer bereichert. Wir werden ihn sehr vermissen.

Wir denken an seine Frau und seine beiden Kinder.

Wir haben heute unsere Schülerinnen und Schüler zeitnah, offen und verständlich informiert.

Die Klassen brauchen Zeit, diese traurige Nachricht zu verarbeiten. Unsere Kolleginnen und Kollegen werden sich intensiv um die Schülerinnen und Schüler kümmern.

Für alle Schüler*innen und auch uns Kollegen*innen, haben wir die Möglichkeit einer Abschieds-, bzw. Erinnerungswand geschaffen. Gegenüber vom Rektorat gibt es Platz für alle Gedanken. Ein Kondolenzbuch liegt aus.

Gerne können auch Sie liebe Eltern ihre Gedanken vorbeibringen.

Die Schulleitung und das Kollegium der Schule